

Pressemeldung Heidenheim, 20. September 2018

Kreissparkasse informiert über "Kapitalmärkte von morgen"

Große Resonanz erzielte die Kreissparkasse Heidenheim als sie in die Hammerschmiede Königsbronn zu einer Informationsveranstaltung unter dem Titel "Kapitalmärkte von morgen" einlud.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, konnte rund 200 Kunden in der Hammerschmiede willkommen heißen. Er nutzte den Anlass auch um Alexander Truppel und Herbert Kaufmann zum 25-jährigen und 40-jährigen Dienstjubiläum zu gratulieren. "Beide sind maßgeblich an der positiven Entwicklung im Privat- und Firmenkundensektor der Sparkassenfiliale Königsbronn beteiligt", so Dieter Steck.

Die für Geldanleger stets aktuelle Frage, wie sich Kapitalmärkte von morgen entwickeln, wurde von Gastreferent Dr. Holger Bahr kompetent und charmant aufgegriffen. Dr. Bahr leitet seit 2004 die Abteilung Volkswirtschaft der DekaBank, einem Partnerinstitut der Kreissparkasse. Er zeigte sich als erfahrener Fachmann bei der Darstellung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung und der wesentlichen politischen Rahmenbedingungen. Sehr verständlich und nachvollziehbar erklärte er Hintergründe und Tendenzen auf den Finanzmärkten.

Musikalisch umrahmt wurde der Abend durch das Kammermusikensemble Sinfonietta Oberkochen-Königsbronn unter der Leitung von Andreas Hug. Im Anschluss an den Vortrag bot sich den Gästen bei einem Imbiss die Gelegenheit mit Dr. Holger Bahr und den anwesenden Sparkassenberatern die Themen zu vertiefen.



Wissenswertes über Kapitalmärkte von morgen präsentierte Dr. Holger Bahr, Leiter Volkswirtschaft der DekaBank, bei der Kundenveranstaltung der Kreissparkasse Heidenheim.